

# Ateliers sportifs Des aventures qui ont un avant-goût d'olympiades

À l'invitation du Comité départemental olympique et sportif, une cinquantaine de collégiens ont eu l'occasion, hier au parc de la Douce à Belfort, de s'initier à des sports rarement pratiqués en milieu scolaire.

Pour sa seconde édition des Aventures des lions, le Comité départemental olympique et sportif (CDOS) de Belfort a mis en place hier au parc de la Douce cinq ateliers sportifs encadrés par les professionnels et les bénévoles des différents clubs impliqués dans cette opération. Un quizz avec des questions portant, bien évidemment, sur le sport complétait ces épreuves. Cette initiative visant à faire découvrir des activités sportives inhabituelles était destinée exclusivement aux collégiens du département. Le collège Signoret et le collège Sainte-Marie de Belfort, le collège Colucci de Rougemont-le-Château et le collège Saint-Exupéry de



Les collégiens ont eu l'opportunité de pratiquer le canoë sur l'étang de la Douce. Photos Hervé Haustete

Beaucourt ont répondu à cette invitation, ce qui a permis aux organisateurs de former une douzaine d'équipes de quatre joueurs.

## Deux nouveautés

Accueillis sur le site par Vincent Reblaub et Sandrine Josi, permanents du CD de Belfort, les jeunes ont été invités à visiter les stands où les attendaient des moniteurs sportifs. Deux nouveautés cette année pour cette demi-journée d'aventures, le golf et le

biathlon sarbacane/trottine-herbe. L'atelier golf était animé par Yves Beurrier, secrétaire général de l'ASPTT, et Paul Venturi, président de la section golf de cette association. Ces derniers avaient mis en place pour l'occasion un practice avec des tapis permettant aux joueurs de s'initier à la pratique des putters et des clubs avant de tenter de réaliser un trou à 50 mètres en trois essais. Pour bon nombre de jeunes, le golf a été une véritable découverte. Yves Beurrier en a profité pour leur expliquer que ce sport se démo-

cratisait de plus en plus et, qu'aujourd'hui, pour une centaine d'euros par an, il était possible de pratiquer le golf sur quasiment tous les terrains francs-comtois. L'atelier biathlon était une autre initiative du CDOS qui a voulu profiter des gradins de la Douce de manière ludique avec des trottine-herbe tout en faisant alterner l'effort physique avec la concentration nécessaire au tir à la sarbacane. L'atelier de canoë a, comme à l'habitude, connu un très beau succès et les jeunes étaient enchantés de faire un gymkhana sur l'étang durant cet après-midi estival. Les ateliers de tir à l'arc et de trial VTT, plus traditionnels, avaient déjà leur public et bon nombre de pratiquants réguliers parmi les jeunes visiteurs. Vincent Reblaub s'est déclaré particulièrement satisfait de cette seconde Aventures des lions qui dans cet environnement du parc de la Douce et sous ce soleil estival est de bon augure pour les Olympiades de la Douce qui auront lieu du 8 au 12 juillet et qui seront, cette fois, ouvertes à tous les visiteurs de tous âges.

Hervé Haustete



Le tir à la sarbacane nécessite une grande concentration, surtout après une épreuve de trottine-herbe.



Le golf constituait une vraie découverte pour bon nombre de collégiens ayant participé aux Aventures des lions.